

# RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:  
FRANZ XAVER FRIEDRICH

276

Wien, am 15. September 1934.

## 519.074 Gasbezieher in Wien.

Nach einer Mitteilung der Direktion der städtischen Gaswerke haben am 31. August dieses Jahres 519.074 Konsumenten Gas von den städtischen Gaswerken bezogen. Im August haben die Gaswerke 1.005 Gasmesser neu aufgestellt, 383 Gasmesseranlagen vergrößert und 81 Neuanschlüsse durchgeführt. Der Verkauf von Gasgeräten, wie Kochplatten, Gasherden, Bratrohren, Gasbügeleinrichtungen und Gasbadeöfen, war auch im Berichtsmonate ein sehr reger.

## Vergebung von städtischen Arbeiten.

Die Magistrats-Abteilung 28 vergibt folgende städtische Arbeiten: Erd- und Pflastererarbeiten, Fuhrwerksleistungen und Asphaltbetonarbeiten beim Strassenbau Staargasse von der Heinrich Collin-Strasse bis Unterraingasse; Anbotsverhandlung 21. September, 19 Uhr 15. Erd- und Pflastererarbeiten, Fuhrwerksleistungen, Gussasphaltarbeiten und Oberflächenbehandlung beim Strassenbau Odoakergasse und Nauseagasse von Arnetzgasse bis Degengasse; Anbotsverhandlung 24. September, 11 Uhr. Die Angebote sind in der in den Baubedingnissen vorgeschriebenen Form zu überreichen. Alle Auskünfte in der genannten Abteilung.

## Freie Arztstelle.

In der Heil- und Pflegeanstalt Ybbs an der Donau gelangt die Stelle eines ordinierenden Arztes mit den Anfangsbezügen nach Gruppe Ia, Klasse 7, Stufe 1 des Gehaltsschemas der städtischen Angestellten zur Besetzung. Die Bedingungen der Anstellung, die nach dreijähriger zufriedenstellender Dienstleistung eine definitive wird, sind die österreichische Bundesbürgerschaft, das Doktorat der gesamten Heilkunde und eine entsprechende Anstaltspraxis. Die Dienstverpflichtung beträgt 41 Stunden wöchentlich. Die Ausübung der Privatpraxis ist nicht gestattet. Gesuche um diese Stelle, die mit den entsprechenden Personaldokumenten und Verwendungszeugnissen belegt sein müssen, sind bis spätestens 20. September in der Personalgruppe der Magistrats-Direktion im Neuen Rathaus einzubringen.

## Ausbau der elektrischen Strassenbeleuchtung.

Nach Beendigung der Installationsarbeiten ist in diesen Tagen die neu hergestellte elektrische Strassenbeleuchtung in der Hiessgasse, in einem Teil der Hörnesgasse, in einem Teil der Geusaugasse, in der Sonnleitnergasse, Puchsbaumgasse und in einem Teil der Steudelgasse in Betrieb gesetzt worden.